

# Presse/Marketing

Zeitung: *Der Reporter*

Datum: 27.07.22

## Lebe wohl, Icke!



Am 23. Juli 2022 haben wir, die Mitarbeiter und Kollegen der Alloheim Senioren Residenz „Grömitzer Höhe“, von Viola Kersten Abschied nehmen müssen. Nachdem sie am 2. Juli nach schwerer Krankheit eingeschlafen ist, wurde nach ihren Wünschen eine Trauerfeier am Strand und der angrenzenden Wiese von ihrer Lebens-

gefährtin organisiert. Alle konnten, nach der bereits stattgefundenen Seebestattung, von ihr sehr liebevoll und würdevoll Abschied nehmen. Am Strand wurden Luftballons als letzter Gruß in den Himmel geschickt. Bei der anschließenden Trauerfeier wurden viele schöne Gespräche geführt. Icke, wir werden Dich immer in Erinnerung behalten!